

**DILATE LIQUID PUMP** is a fast-acting, easy, and stimulant free way to enhance your training:

- Build Lean Muscle
- Support Athletic Performance
- Elevate Workouts

**DILATE LIQUID PUMP** est un moyen rapide, facile et sans stimulants pour améliorer votre entraînement :

- Bâtit la masse musculaire maigre
- Soutient la performance sportive
- Éleve le niveau d'entraînement

10g

GLYCEROL

3g

L-CITRULLINE

500mg

PINK HIMALAYAN SEA SALT



PERFORMANCE



STIMULANT FREE



AMAZING TASTE

6 2808 1 00585 3

**ANS**  
PERFORMANCE®

# DILATE LIQUID PUMP



**BLUE RASPBERRY  
FRAMBOISE BLEUE**

NET WT. POIDS NET 473 mL (16 oz)

NATURAL HEALTH PRODUCT / PRODUIT DE SANTÉ NATUREL NPN 80133018

## Nutrition Facts / Valeur nutritive

Serving Size/Portion: 1 tablespoon / 1 c. a. soupe (15mL)

Servings per container / Portions par contenant: 31

% Daily Value\*\* / % valeur quotidienne\*\*

### Calories 40

Fat / Lipides 0 g 0%  
Saturated / saturés 0 g 0%  
+ Trans / trans 0 g

Carbohydrate / Glucides 10 g  
Fibre / Fibres 1 g 4%  
Sugars / Sucres 0 g

Protein / Protéines 0 g 0%  
Cholesterol / Cholestérol 0 mg 0%

Sodium 200 mg 9%

Medicinal Ingredients / Ingrédients médicinaux  
Vitamin B6 (as Pyridoxyl-5-Phosphate) 1.7 mg 100%  
Vitamin B12 (as Methylcobalamin) 12 mcg 500%  
L-Citrulline 3000 mg \*

### Other Ingredients

Glycerol / glycérol 10,000 mg \*  
Pink Himalayan Sea Salt / sel de mer 500 mg

\*\* Percent Daily Values are based on a 2,000 calorie diet. / Valeurs quotidiennes en pourcentage basées sur un régime calorique de 2000 calories. \* Daily Value (DV) not established. / Valeur quotidienne (VD) non établie.

**NON-MEDICINAL INGREDIENTS:** Purified Water, Phosphoric Acid, Citric Acid, Natural & Artificial Flavours, Xanthan Gum, Sucralose, Blue Spirulina (color), Potassium Sorbate, Sodium Benzoate.

**INGRÉDIENTS NON MÉDICINEUX:** Eau purifiée, acide phosphorique, acide citrique, arômes naturels et artificiels, gomme xanthane, sucralose, spiruline bleue (colorant), sorbate de potassium, benzoate de sodium.

**DIRECTIONS FOR USE:** Shake well before use. Adults, mix 1 serving, 1 tablespoon (15mL), or approx. 1/4 cap, with 6-8oz of cold water. Use up to 2 servings per day. Refrigerate after opening. To be used as part of a healthy lifestyle consisting of regular physical activity and a proper diet. Ensure to drink optimal fluid before, during and after exercise. DILATE Liquid Pump can be used on its own or with other ANS Performance products to help you achieve your goals.

**MODE D'EMPLOI :** Bien agiter avant utilisation. Adultes : mélanger 1 portion, 1 cuillère à soupe (15 mL) ou environ 1/4 boisson, dans 180 à 240 mL d'eau froide. Prendre jusqu'à 2 portions par jour. Réfrigérer après ouverture. Utiliser dans le cadre d'un mode de vie sain incluant la pratique régulière d'une activité physique et un régime alimentaire approprié. S'assurer de boire une quantité optimale de liquide avant, pendant et après l'exercice. DILATE Liquid Pump peut être utilisé seul ou avec d'autres produits ANS Performance pour vous aider à atteindre vos objectifs.

**WARNING: KEEP OUT OF REACH OF CHILDREN.** Not intended for individuals under the age of 18. Ask a health care professional for use beyond 8 weeks; or prior to use if you are attempting an increase in physical activity; or if you are pregnant or breastfeeding. Ask a health care professional before use if you have a cardiovascular disease, kidney disease or liver disorder; or if you are taking medications for cardiovascular disease, erectile dysfunction and/or blood thinners. Use only as directed. Do not use if packaging has been tampered with. Store in a cool, dry place.

**MISES EN GARDE: TENIR HORS DE PORTÉE DES ENFANTS.** N'est pas destiné aux personnes de moins de 18 ans. Demandez à un professionnel de la santé pour une utilisation au-delà de 8 semaines; ou avant utilisation si vous tentez d'augmenter votre activité physique; ou si vous êtes enceinte ou si vous allaitez. Demandez à un professionnel de la santé avant utilisation si vous souffrez d'une maladie cardiovasculaire, d'une maladie rénale ou hépatique; ou si vous prenez des médicaments contre les maladies cardiovasculaires, la dysfonction érectile et/ou des anticoagulants. Utilisez uniquement selon le mode d'emploi. Ne pas utiliser si l'emballage a été altéré. Ranger dans un endroit frais et sec.

© 2024 Advanced Nutraceutical Sciences Inc.  
ANS PERFORMANCE® Woodbridge, ON L4L 6A9 1-888-385-9169